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【議事録】概要 

会議名 第 2 回芦屋町地方創生推進本部 会場 
芦屋町役場 

31 会議室 

日時 令和 2 年 7 月 22 日（水） 午後 2 時 00 分 ～ 午後 2 時 35 分 

会議内容 

 

１ 本部長挨拶 

 

２ 議 題 

（１）第 1 期芦屋町総合戦略評価（案）について 

（２）第 2 期芦屋町総合戦略改訂調査依頼について 

（３）その他 

 

出席者 

本部長 波多野 茂丸 出  藤永 詩乃美 出 

副本部長 中西 新吾 出  井上 康治 出 

 三桝 賢二 出  溝上 竜平 出 

 大長光 信行 欠  山下 洋二 出 

 池上 亮吉 出  村尾 正一 出 

 松尾 徳昭 出  新開 晴浩 出 

 佐竹 功 出  本石 美香 出 

 水摩 秀徳 出  中野 功明 出 

 濵村 昭敏 出  藤崎 隆好 出 

 吉永 博幸 出  木本 拓也 欠 

 福田 雅代 出  浮田 光二 出 

合意・決定

事項 

（１）第 1 期芦屋町総合戦略評価（案）について、承認される。 

（２）第 2 期芦屋町総合戦略改訂調査依頼について、了承される。 
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令和２年度 第 2回芦屋町地方創生推進本部 議事録 

 

１ 本部長挨拶 

   令和２年６月に開催した第１回本部会議において、今年度は、国及び県の第２期総合

戦略を勘案した、第２期芦屋町総合戦略の改訂を行うという方針になりました。 

本日は、第１期総合戦略の評価（案）及び第２期総合戦略の改訂調査依頼についての

審議となりますので、忌憚なき意見をお願いします。 

 

２ 議題 

（１）第 1 期芦屋町まち・ひと・しごと創生総合戦略評価（案）について 

（事務局） 

資料１を基に、事務局から説明を行った。 

   （本部長） 

    事務局の説明が終わりました。質問のある方はお願いします。 

   （副本部長） 

     A３横の９ページ、「海が見える・海を活かしたショップの起業・誘致」のところ

の「第 1期芦屋町総合戦略５年間のまとめ」の２ポツ目、「海岸線の活用可能な土

地として海浜公園の活用について県と協議を実施していきます。」の「県と協議」

という点について説明をお願いします。 

   （委員） 

     ５年間のまとめの中に出ております「海岸線の活用可能な土地として海浜公園の

活用について県と協議を実施していきます。」の県というところですが、海浜公園

の海沿いの部分を想定しておりましたので、県の管理の部分もありますので、県と

協議していく。と入れております。 

   （副本部長） 

     収益事業であれば、国の許可が必要であると認識しています。海浜公園は国の土

地を借りているので、国と協議が必要になるので、海浜公園ではなくて県の管理地

ということですか。 

   （委員） 

     そのように聞いていました。確認不足なので、調べさせてください。 

   （本部長） 

     課長になって間がないので、前任課長答えられればお願いします。 

   （委員） 

     なぜ県と協議を実施していきますと記入したのか分かりませんが、副町長がおっ

しゃる通り、あそこは国の土地を借りています。県の土地も借りています。ですの

で、「国と県と協議をしていく必要がある。」という回答になるのではないかと思い

ます。利益の関係がありますが、あくまでも海浜公園として利用するということで
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土地を借用してますので、借用状況やいろいろな団体が出店をするという形でやっ

ています。それについては、財務支局に毎月報告をしています。町としてレジャー

施設を作るといった場合でも理解を得れないといったことはないのではないかと

考えます。 

   （本部長） 

     「国と県と」と入れれば分かりやすくなるのではないか、と思います。 

   （本部長） 

     他にないでしょうか。他にないようですので、それでは、委員の皆様にお諮りし

ます。「第 1 期芦屋町まち・ひと・しごと創生総合戦略評価（案）」について、皆様

方の承認をいただきたいと思います。承認してよろしいでしょうか。 

 

－ 異議なし － 

 

本日の審議結果をもって、今後、地方創生推進委員会に諮らせていただきます。 

 

（２）第 2期芦屋町総合戦略改訂調査依頼について 

（事務局） 
     資料２を基に、事務局から説明を行った。 

    （本部長） 

    事務局の説明が終わりました。質問のある方はお願いします。   

 

     質疑なし 

 

（３）その他 

    （事務局） 

     次回会議予定の案内を行った。 


